

ABSTRAK

Nur Dina Khoirinnida (16400110001), “Pola Asuh Orang Tua Dalam Membentuk Kepribadian Remaja Di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus”. Jurusan Dakwah dan Komunikasi Islam/ BKI. Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2022.

Penelitian skripsi ini memaparkan hasil temuan tentang pola asuh orang tua dalam membentuk kepribadian remaja di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus. Dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pola asuh yang di pakai oleh orang tua dalam membentuk kepribadian remaja, faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan pola asuh orang tua, faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan kepribadian remaja dan kegiatan yang biasa dilakukan oleh orang tua untuk mendukung kepribadian anak agar menjadi lebih baik.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif bertujuan untuk mendapatkan data langsung dari ojek yang diteliti. Pengumpulan data dilakukan dengan proses observasi, wawancara, dan dokumentasi berupa catatan dan foto data terkait yang kemudian disajikan dalam pembahasan penelitian dengan bentuk naratif. Dalam mengambil data lapangan peneliti menggunakan teknik *non probability sampling* dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 11. Teknik analisis dalam penelitian ini yaitu dengan reduksi data, penyajian data, dan penarikan varifikasi. Analisis pada penelitian ini adalah untuk mengetahui pola pendidikan orang tua dalam membentuk kepribadian remaja di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus.

Hasil dari penelitian menunjukkan: (1) Pola asuh yang orang tua terapkan pada remaja di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus sejak sekolah dasar sampai perguruan tinggi, umumnya memberikan kebebasan terhadap anak akan tetapi tetap melakukan pengawasan dan memberikan arahan dengan berlandaskan agama terhadap tindakan yang akan dilakukan. Sehingga anak memiliki ruang berpendapat dan orang tua tidak merasa selalu benar; (2) Pembentukan pola asuh orang tua di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus antara lain jenjang Pendidikan orang tua, status ekonomi keluarga, didikan orang tua terdahulu dan lingkungan sekitar. Dari beberapa faktor tersebut yang paling dominan adalah faktor lingkungan; (3) Pembentukan kepribadian remaja di Dukuh Panggang Colo Dawe Kudus dipengaruhi oleh pengalaman yang anak dapatkan dari pola asuh orang tua yang diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Pengalaman yang anak dapatkan akan membentuk sebuah kebiasaan; (4) Kegiatan yang biasa dilakukan orang tua untuk mendukung kepribadian anak menjadi lebih baik adalah dengan memberikan perhatian, bimbingan dan arahan kepada anak.

Kata Kunci : Pola Asuh Orang Tua, Kepribadian Remaja